

Cette page permet aux différentes sensibilités politiques de s'exprimer librement sur les sujets municipaux de leur choix et dans le respect des personnes, sous leur seule responsabilité. La rédaction du magazine n'intervient, en aucun cas, dans le contenu du texte de l'auteur.

LIBRE EXPRESSION



Le forum des associations a été marqué par la pluralité des activités, rencontres et animations, portées par 35 associations présentes, visité par plus de 700 personnes. 23 bénévoles ont reçu un trophée reconnaissant leur engagement au service des autres. Au-delà, il importe de saluer tous les acteurs associatifs. De leur action émane le partage d'un projet collectif et l'accomplissement de chacun, dans le domaine de son choix, selon son rythme, son âge, ses attentes. Dans notre société en tension, les associations ont un rôle « constructif » et social, elles sont école de découverte, solidarité, responsabilité et respect, expression de liberté et de vivre ensemble. Avec elles aussi, Croix est attentive, attractive et rayonnante. Elles peuvent compter sur le soutien de notre équipe municipale.

Thérèse DEPREZ-LEFEBVRE - Adjointe déléguée aux sports, à la vie associative et aux affaires juridiques - Conseillère métropolitaine



Chères croisiennes, chers croisiens, nous espérons que votre rentrée s'est bien déroulée. Nous tenions à partager la dernière commission d'attribution des marchés. À chaque marché, une grille de notation évalue chaque réponse. La meilleure note gagne le marché. J'ai fait observer qu'il y avait une aberration sur cette notation car l'entreprise qui proposait les moins bons produits gagnait le marché. Produits pourtant utilisés durant 4 ans. Idem sur le second marché. L'observation étant pertinente, le vote n'attribue pas le second marché. Les équipes de la Mairie sont gênées, revote et marché attribué. Il y a du chemin à faire dans le changement. Je pensais que la main ferme était une des valeurs de la majorité. Là aussi, vous pouvez compter sur nous pour le futur. A bientôt à votre contact.

Alexandre DELILLE - Conseiller municipal « Croix, j'y Crois ».
alexandre.delille@ville-croix.fr



Déjà 3 ans que nous sommes élus, c'est le moment du bilan de mi-mandat. Le rôle de conseiller-ère municipal-e dans l'opposition n'est pas toujours simple, mais nous sommes toujours enthousiastes et fiers des nombreuses propositions que nous avons pu porter. L'hiver arrive, la hausse des prix de l'énergie pénalise tous les citoyens et les mesures gouvernementales sont insuffisantes. Nous espérons que la ville saura être solidaire pour aider les croisiens qui ne pourraient plus se chauffer et pour soutenir les associations qui luttent contre la précarité. Vous pouvez, comme d'habitude, venir rencontrer l'équipe d'Ensemble pour Croix lors de notre permanence mensuelle : la prochaine le samedi 18 novembre 2023 de 10h à 12h dans la Maison de la Mackellerie, pour discuter autour d'un café.

Le groupe Ensemble pour Croix ! :
Stéphanie JACQUEMOT, Roger Demortier, Jean-Maximilien Sobocinski.



Déploiement des points d'apport volontaire (PAV). Alors que le déploiement des PAV se termine sur l'ensemble du territoire croisien, plusieurs containers ont été déplacés allongeant la distance pour y déposer les déchets. Malheureusement, les premières remontées des riverains après plusieurs mois d'expérimentation des PAV ne sont pas enthousiasmantes : les PAV débordent parce que les tournées de ramassage ne sont pas suffisantes et les signalements ne sont pas efficaces par manque de suivi ; les distances domicile-PAV sont parfois très importantes et rendent le quotidien des habitants pénibles. Des aménagements du système mis en place sont nécessaires pour en optimiser le fonctionnement et achever de convaincre les croisiens de son intérêt.

Valentine VERCAMER et Mario CALIFANO - Conseillers municipaux « Croix Citoyens »